
平成３０年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月4日 ９０分 創政 1 (仮称)子育て交流センター整備事業について

（火）
午前10時

代表質問
森　建二
議員

みどりが丘市有地活用の具体的な第一歩として、標記事業
が動き始めた。７月には優先交渉権者も決定し、詳細につい
て確認作業中と考える。大網白里市の発展のきっかけとなり
うる今事業について、以下伺う。

(1) 現在考えられる子育て交流センターの内容について

(2) 多目的広場及び駐車場について

(3) 今後のみどりが丘市有地全体の整備の方向について

2 教育行政について

子供たちや若い世代の為の施策は、市の未来のために重
要であり、今後の人口増加、確保に向けた施策の根幹と
考える。以下伺う。

(1) 公立学校の通学路における安全確保、維持管理について

(2) 小学生のランドセルの重さについて

(3) 小・中学校のICT教育について(2020年小学校のプログラム
教育導入)

(4) 幼稚園、小・中学校のエアコン導入の状況について

(5) 学校への防災用ソーラーパネル等の導入について

3 職員の労働環境の向上について

市役所職員の労働環境の向上は、行政事務を効率的に進
めるためにも考えねばならない事であり、民間への影響
も大きい。市行政の将来にわたる効率的な運営のため、
以下伺う。

(1) 市役所の行政事務の中で、特筆すべき問題は。

(2) 対応策、及び事務向上のための考えは。

(3) ワーク・ライフ・バランスの啓発、取り組みは。

(4) 市庁舎の今後について

4 法務省の所有者不明私道への対応ガイドラインについて

関連質問 4 法務省の所有者不明私道への対応ガイドラインについて

北田　宏彦 (1) フードプラザハヤシ付近の排水路について

議員 ① 青道（排水流末）の整備計画について

② 公共下水道（汚水管）の整備計画について

③ わらび台自治会および地区懇談会の要望および回答につ
いて

(2) 今後のガイドライン運用による整備の推進について

小金井　勉 2 教育行政について

議員 (1) 公立学校の通学路における安全確保、維持管理について

9月4日 ９０分 市議会公明党 1 一般行政（防災減災）について

（火） 代表質問 (1) 大網街道と小中川の改修について

午後1時 前之園　孝光 (2) 金谷川の改修工事の進展について

議員 (3) 大網駅東土地区画整理事業について

(4) 通学路の安全対策について

(5) 街路樹等の安全対策について
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(6) 「防災減災の冊子」の作成と配布について

(7) ヘルプカードの普及について

関連質問 1 一般行政（防災減災）について

秋葉　好美 (1) 洪水ハザードマップの内容と白里地域の防災減災について

議員 (2) 避難所の運営について

山田　繁子 1 一般行政（防災減災）について

議員 (1) 津波避難道路の誘導灯について

(2) 火災報知器の設置について

9月4日 ９０分 新政ネット 1 防災対策について

（火） 代表質問 2 本市夏期観光について

午後2時30分 石渡　登志男 3 子育て世代マイホーム購入サポート事業について

議員 4 通学路の安全確保について

5 津波対策におけるアンダーパスと白里海岸における環境整
備について

6 東千葉メディカルセンターについて

7 市長の事務報告について

関連質問 4 通学路の安全確保について

堀本　孝雄
議員

(1) 通学路のブロック塀による危険箇所だが、何箇所あり、その
対処方法は？

5 津波対策におけるアンダーパスと白里海岸における環境整
備について

(1) 市民の安全・安心を確保するアンダーパス部はどうなってい
るのか？

(2) 観光産業を大きく担う白里海岸の環境整備、すなわち波乗り
道路脇の排水路の臭気や堆積物の除去はどうなっているの
か？

6 東千葉メディカルセンターについて

(1) 東千葉メディカルセンターは近隣自治体に支援を求めてい
きたい、また具体的に利用に応じた周辺自治体への負担を
求めていきたいともあるが、本市の利用状況及び支援要請
等はその後あったか、また今後どのような対応をするのか？

7 市長の事務報告について
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